



CDU **Verband** **Brüssel-Belgien asbl**

Informationen aus dem Vorstand

Verehrte Mitglieder,

Nach der Mitgliederversammlung vom März erwarten Sie sicher, dass ich Ihnen mal wieder schreibe und über Neues berichte sowie Veranstaltungen ankündige, die terminiert oder aber in der Planung sind. In dieser Ausgabe stehen daneben Informationen über die Ehrung zur erfolgreichen Mitgliederwerbung sowie der Einsetzung der Bundesfachausschüsse.

Mit den besten Grüßen

Mitgliederversammlung - Neuwahlen

Im März diesen Jahres stand nicht nur die nach asbl Satzung jährliche Mitgliederversammlung an, sondern nach Ablauf des im März 2006 erteilten Mandats des Vorstands musste dieser neu bestimmt werden.

Sie waren zu unserer Freude zahlreich erschienen, dies sicher auch, weil wir mir Dr. Werner Langen, dem Vorsitzenden der deutschen Gruppe der EVP-ED Fraktion im Europaparlament einen attraktiven Vortragenden gewonnen hatten, um vor Beginn der Beratungen über das Thema Zustand der CDU nach den drei Wahlen zu sprechen. In üblicher offener und engagierten Rede regte er zu einer munteren Diskussion an.

Dennoch haben wir uns danach erfolgreich mit hoher Effizienz durch die notwendigen Prozeduren arbeiten können. Zum letzten Mal hatte Nicole Wirtz als Geschäftsführerin den Abend bestens vorbereitet. Sie hatte dem Vorstand bereits angekündigt, wegen neuer beruflicher Aufgaben nicht mehr als Geschäftsführerin zur Wahl zu stehen. Mit Dank und Anerkennung für ihre gute Arbeit haben wir dies zur Kenntnis nehmen müssen und freuen uns, dass Nicole weiter als Beisitzerin „an Bord“ ist.

Nach den Berichten von Vorsitzendem, Geschäftsführerin und Rechnungsprüfern gab es nur wenig Beratungsbedarf. Danach hatten Sie die Stimme, um den neuen Vorstand zu wählen. An dieser Stelle unserem Mitglied Ralf Diemer herzlichen Dank für die professionelle Abwicklung der verschiedenen Wahlgänge und auch die Stimmzähler für Ihre Hilfe.

Sie haben durch Ihr Votum den Vorschlag des bisherigen und neuen Vorsitzenden wie folgt sanktioniert:

Vorsitzender Jochen Richter: 33 abgegebene Stimmen, 29 ja, 2 nein, 2 Enthaltungen

Stellv. Vorsitzende Renate Völpel: 29 ja, 1 nein, 2 Enthaltungen

Geschäftsführer Arne Mielken: 30 abgegebene Stimmen, 23 ja, 4 nein, 3 Enthaltungen

Als Beisitzer: 32 abgegebene Stimmen: 7 ungültig, 25 gültig, davon erhielten

Markus Arens (Beziehungen nach Berlin) 25,

Dr. Rainer Bierwagen (Justiziar) 24,

Dr. Michael Köhler (EU KOM, Europa Union) 24,

Thomas Seiler (Finanzen) 24,

und **Nicole Wirtz** (Beziehungen EP) ebenfalls 24.

Als *Vertreter der außerordentlichen Mitglieder* wurden **Christian Kremer** (EVP) und **Henning Klaus** (EU Kommission) wiedergewählt.

Die beiden *Rechnungsprüfer*, **Tanja Selmayr** (Webbetreuung) und **Sebastian Gerlach** wurden ebenfalls im Amt bestätigt.

Ehrung für Mitgliederwerbung

Am 7. März hatte der Generalsekretär der CDU Deutschland, Herr Roland Pofalla, die Vorstände der drei ersten Sieger in den drei Kategorien für erfolgreiche Mitgliederwerbung nach Berlin eingeladen. Wie Sie ja schon wissen, gehören wir auch im zweiten Jahr in Folge und mit noch besserem Ergebnis wieder dazu. Sehr erfreulich war neben der Ehrung selbst, der damit verbundenen



CDU **Verband** **Brüssel-Belgien asbl**

Informationen aus dem Vorstand

Urkunde sowie dem nützlichen Geldbetrag für Werbematerialien die unerwartete Tatsache, dass wir uns auf der Liste der absoluten Zuwächse zusätzlich auf Platz 9 wieder fanden. Anbei der Bericht aus aktueller Ausgabe UiD

Auf der konstituierenden Sitzung des Ausschusses für Außen-, Europa- und Sicherheitspolitik wurde seitens des Generalsekretärs darauf verwiesen, dass im Fokus die bevorstehenden Wahlen zum Europaparlament und zum Bundestag stehen. Der Ausschuss wählte Elmar Brok zum Vorsitzenden und den sicherheitspolitischen Sprecher der CDU/CSU Fraktion Siebert sowie den Bundestagsabgeordneten Schockenhoff zu den Stellvertretern.

Die anschließende Diskussion zeigte erneut die vielen Themen, die nun noch in eine innere Logik eingebunden werden müssen. Viele sprachen sich für praktische Handlungsanweisungen für die Wahlkämpfer aus. Ich hatte in meiner Intervention darauf verwiesen, dass die Ergebnisse mehr als eine Lagebeschreibung der Herausforderungen sein muss.

Planungen für das Jahr 2008

Das Jahr 2008 hatte mit einigen Wahlen begonnen, die wir wie in der Vergangenheit für Sie mit interessant gestalteten Wahlnachlesen begleitet haben.

In diesem Jahr wollen wir versuchen, Ihr Interesse wieder mit spannenden Themen und Rednern wecken zu können.

Fest terminiert sind bereits Veranstaltungen mit Dr. Peter Liese zur Stammzellenforschung (3. Juni), eine Diskussion mit Petra Roth zum Verhältnis Europa und Regionen (17. September) und Peter Altmaier zur Innenpolitik (7. Oktober).

Wir sind im Gespräch, um den Abschluss der slowenischen Präsidentschaft ebenso wenig wie die bevorstehende französische nicht unkommentiert vorbeigehen zu lassen. Auf Ihren vielfach geäußerten Wunsch hin denken wir über einen Sommerempfang nach. Und noch etliche andere Ideen müssen jetzt durch Kontakte weiter konkretisiert werden.

Erfolgreichste Verbände geehrt!

Seit vielen Jahren ist es gute und bewährte Praxis, die bei der Neumitgliederwerbung erfolgreichsten Verbände zu ehren. In diesem Jahr luden CDU-Generalsekretär Ronald Pofalla und CDU-Bundesgeschäftsführer Klaus Schüler die erfolgreichsten Werber des Jahres 2007 zur feierlichen Prämierung ins Berliner Konrad-Adenauer-Haus ein.

„Gerade in Zeiten, in denen uns die bundesweite Mitgliederentwicklung Sorgen bereitet, tut es gut, zu wissen, dass die Maßnahmen und Instrumentarien, die Sie vor Ort engagiert einsetzen, den entsprechenden Erfolg brachten. Sie zeigen damit eindrucksvoll, dass Mitgliederschwund bei entsprechendem Engagement vor Ort kein Naturgesetz ist“, zeigte sich Generalsekretär Pofalla erfreut über den guten Verlauf der Mitgliederwerbekampagne „Farbe kennen. Mitglied werden.“ Die Zahlen sprächen eine deutliche Sprache: Allein im Jahr 2007 konnten über 14 000 neue CDU-Mitglieder begrüßt werden und mit bislang fast 3 500 neuen Mitgliedern setzte sich dieser positive Trend auch in den ersten beiden Monaten des Jahres 2008 fort, sagte Ronald Pofalla. Der Generalsekretär und Bundesgeschäftsführer Klaus Schüler zeigten sich zuversichtlich, dass die erfolgreiche Arbeit der Preisträger auch weitere Verbände anregen werde, ähnlich engagiert bei der Mitgliederwerbung zu agieren.

Für die Fortführung der erfolgreichen Arbeit vor Ort erhielten die siegreichen Verbände einen Warengutschein für Materialbestellungen. Darüber hinaus wurde den Vertretern der geehrten Verbände ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm in Berlin geboten, unter anderem ein Besuch des Bundeskanzleramtes.

FOLGENDE VERBÄNDE SIND FÜR DEN ZEITRAUM VON OKTOBER 2006 BIS SEPTEMBER 2007 AUSGEZEICHNET WORDEN:

Die erfolgreichsten Ortsverbände (sortiert nach Saldo Zeitraum):
1. Ortsverband Wandsbek ■ 2. Ortsverband Emstek ■ 3. Ortsverband Ehrenfeld

Die erfolgreichsten Kreisverbände (sortiert nach Saldo Zeitraum):
1. Kreisverband Hamburg-Mitte ■ 2. Kreisverband Stuttgart ■ 3. Kreisverband Elbe-Elster

Die erfolgreichsten Kreisverbände (sortiert nach prozentualer Entwicklung):
1. Kreisverband Hamburg-Mitte ■ 2. CDU-Verband Brüssel ■ 3. Kreisverband Elbe-Elster

01|08

Bundesfachausschüsse mit Brüsseler Beteiligung

Nach Abschluss der Arbeiten zum neuen CDU Grundsatzprogramm hat die Bundespartei nun wieder die Bundesfachausschüsse ins Leben gerufen.

Wir freuen uns, dass mein Schreiben an den Generalsekretär dazu geführt hat, dass der Vorstand in den Ausschüssen für Außen-, Europa- und Sicherheitspolitik (Jochen Richter) und den Ausschuss für Entwicklungszusammenarbeit und Menschenrechte (Dr. Michael Köhler) vertreten ist.